

Berguru Ke Kuningan, Kepri Lirik Pertanian Berbasis Ekspor

Sabtu, 07-11-2015 | 15:00 WIB | Gallery Foto



Pj. Gubernur Kepri Tinjau Pabrik Pengolahan Ubi Jalar Kab.Kuningan Yang Berproduksi Ekspor

BATAMTODAY.COM, Tanjungpinang - Pertanian berbasis ekspor, menjadi salah satu solusi penting dalam memperkuat pertahanan ekonomi dan pangan serta mendulang devisa. Sektor inilah yang kini dilirik oleh pemerintah Provinsi Kepulauan Riau.

Tak hanya lirik kosong, untuk segera dapat merealisasikannya, Pejabat SKPD Provinsi Kepri berangkat ke Kuningan, Jawa Barat. Mereka ingin melihat langsung teknik pengolahan ubi jalar di daerah tersebut yang telah menembus pasar mancanegara, Kamis (5/11/2015) lalu.

Rombongan Pejabat Gubernur Kepri disambut langsung Bupati Kuningan, Utje Ch Hamid Suganda. Mereka kemudian melakukan peninjauan ke sentra pengolahan ubi jalar di Desa Sindang Barang Barat, Kecamatan Jalaksana, Kuningan.

Usai meninjau, Agung mengatakan, sentra pertanian ubi jalar di Kabupaten Kuningan ini menjadi salah satu contoh yang nantinya akan dapat dikembangkan di kabupaten/kota di Provinsi Kepri.

"Saat ini, investor dan Kepala Dinas Pertanian Kehutanan Provinsi dan kabupaten/kota se-Provinsi Kepri, pengalaha saya ajak untuk melihat keberhasilan pertanian dan pengolahan ubi jalar di Kuningan, yang telah menembus pasar ekspor ke Korea dan Jepang," kata Agung.

Sementara, Kepala Dinas Kehutanan dan Pertanian Provinsi Kepri, Said Jafar menambahkan, sistim pertanian dan pengolahan ubi jalar sebagaimana yang dilakukan petani di Kuningan itu, sangat memungkinkan untuk dikembangkan di Lingga dan Natuna.

"Program pembinaan dan pertaniannya sangat bagus, yang dilakukan dengan pembinaan dari pemerintah melalui sistim plasma dan kelompok dalam pertanian ubi jalar, serta pabrik pengolahannya," kata Said.

Dalam kesempatan kunjungan tersebut, Bupati Utje juga memberik penghargaan kepada Agung Mulyana selaku putra daerah Kabupaten Kuningan, dan dinilai sangat berjasa dan kepeduliannya untuk memajukan pembangunan di kabupaten tersebut.

(Narasi & Foto: Charles Sitompul/BATAMTODAY.COM)



Kepala Dinas Pertanian dan Kehutanan Said Jafar dan Kepala Dinas Ketahanan Pangan Kepri Amir Faisal Saat Melakukan Peninjauan Pabrik Pengolahan Ubi Jalar Di Kab. Kuningan



Pj. Gubernur Kepri Tunjukkan Hasil Produksi Olahan Ubi Jalar Berkwalitas Ekport Di Pabrik Pengolahan Ubi Kab. Kuningan



Pj. Gubernur Berikan Paparan Dalam Peninjauan Pabrik Pengolahan Ubi Di Kab.Kuningan



Pj. Gubernur, Bupati Kuningan, Kadis Ketahanan Pangan dan Investor Singapura serta Malaysia Saat Meninjau Lahan Pertanian Penanaman Ubi Di Kab.Kuningan



Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana dan Bupati Kuningan Berikan Penjelasan pada Investor Singapura dan Malaysia Di Lahan Perkebunan Ubi Jalar Di Kuningan



Pj. Gubernur Kepri bersama Bupati Kuningan dan Investor dari Malaysia dan Singapura Saat Melakukan Peninjauan Pertanian Ubi Jalar Di Kuningan



Petani Kuningan Saat Panen Ubi Jalar Di Lahan Pertanian Mereka



Petani Ubi Jalar Di Kuningan Saat Memanen Ubi Dari Lahan Pertaniannya Di Kab.Kuningan



Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana Saat Berikan Penjelasan Dalam Peninjauan Lahan Pertanian Penanaman Ubi Di Kab Kuningan



Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana, bersama Bupati Kab.Kuningan



Dialog Di Tengah Lahan Pertanian Penanaman Ubi Di Kab Kuningan



Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana bersama Bupati Kuningan dan Investor Dialog dengan Kadis Pertanian se Kabupaten dan kota Di Kepri Usai Lakukan Peninjauan Pertanian Ubi Jalar



Investor Singapura dan Malaysia bersama SKPD Kabupaten dan Kota Romong dan Pj. Gubernur Menikmati Menu Umbi umbian Kuningan



Lahan dan Pertanian Ubi Jalar Di Kab. Kuningan Yang Telah Berproduksi Ekport Ke Korea dan Jepang



Ibu Pj. Gubernur turut serta dalam Rombongan Peninjauan Lahan dan Pertanian Penanaman Ubi Di Kab. Kuningan



Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana Disambut Petani Ubi Jalar Di Kuningan



Agung Mulyana dan Bupati Kuningan Saat Lakukan Peninjauan Lahan Pertanian Penanaman Ubi Di Kab Kuningan



Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana dan Bupati Kuningan Saat Melakukan Peninjauan Pertanian Ubi Di Kab.Kuningan



Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana Berikan Cendra Mata Khasa Kepri ke Bupati Kuningan Hj Utje Ch. Hamid Suganda dalam Kunjungan Kerjanya ke Kuningan



Bupati Kuningan Utje Ch Hamid Suganda Menunjukan Kerajinan Tangan Batik Kuningan



Gubernur Menerima Penghargaan dari Bupati Kuningan sebagai Putra Daerah dan Tokoh Masyarakat Perantau Yg Berprestasi dan Memberikan Kontribusi Terhadap Desanya Tahun 2015



Ramah Tamah dalam Kunjungan Kerja Pj. Gubernur Kepri Pendopo Kantor Bupati Kuningan



Ramah Tamah dalam Kunjungan Kerja Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana dengan Rombongan Di Pendopo Kantor Bupati Kab.Kuningan



Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana dan Rombongan Saat Disambut Bupati Kuningan



Bupati Kuningan Utje Ch Hamid Suganda Saat Memberikan Penjelasan pada Pj. Gubernur Kepri dan Rombongan



Pj. Gubernur Kepri Agung Mulyana bersama Isteri dan Ibu Bupati Kuningan Utje Ch Hamid Suganda

Abadikan moment spesial Anda di BATAMTODAY.COM gallery

untuk pemesanan hubungi:

Telp: (0778) 7482- 514

Email: gallery@batamtoday.com